

令和5年度2学期終業式 式辞

本日で2学期が終わります。2学期にはたくさんの学校行事やイベントなどがありました。3年半続いたコロナ禍が終わり、様々な制約が取れ、皆さんはそれぞれの行事や大会や試験などに、一生懸命取り組みました。そして、素晴らしい成果を上げました。

4年ぶりに家族の方をお迎えして行った体育祭と文化祭は大変盛り上がりました。文化祭の合唱やパフォーマンスコンテストではクラスの団結力を見せてもらいました。衛生看護科は、4年ぶりにたくさんの来賓の方をお迎えして、厳かに戴帽式を実施しました。

部活動では、空手道部やレスリング部が国体に出場し、活躍しました。吹奏楽部は、マーチングで中国大会に出場し、全国大会への出場権を獲得しました。

そして、3年生は進学や就職の両方において、これまで、希望する上級学校や企業や公務員の試験を受験し、有名私立大学、グローバル企業、警察、自衛隊などに、たくさんの合格者や内定者を出しました。よく頑張りました。

また、2学期は多くの地域貢献活動に取り組みました。

野球部と女子バレーボール部が地域の小中学校で挨拶運動のお手伝いをして小中学生に明るく元気な挨拶を届けました。

新山口駅のイルミネーション点灯式では、情報商業科の生徒が、サンタクロースの衣装を着て、子ども達にプレゼントを配りました。

先週の日曜日は、小郡地域のクリスマスフェスタに、衛生看護科、情報商業科、野球部、吹奏楽部、演劇部、家庭科部、新聞部が参加・協力して、食品バザーやステージ演奏や血圧測定などで、お祭りをおおいに盛り上げました。

いずれのイベントにおいても、地域の方々から「県鴻城高校の生徒さんによく協力していただきました」「素晴らしい生徒さんです」「地域を元気にしてくれてありがとうございます」「県鴻城高校を応援します」といったありがたいお言葉をたくさんいただきました。

本校は、昨年度から、5年先を見据えた中期経緯ビジョンとして、「地域一番の人気校」になることを目指しています。その目標を達成するために、様々な取組を行っています。

皆さんが、2学期に頑張った勉強や学校行事や部活動、そして地域貢献活動は、本校の評判を高め、「地域一番の人気校」に向けた大きな前進となりました。改めて皆さんに感謝します。

また、皆さんがこのように頑張ったり、体験をしたりすることによって、皆さん自身の人間性や社会性が高まります。加えて、就職や進学における面接や小論文の試験の際に、堂々と答えることができる貴重な実体験を得ることができます。さらに、皆さんを応援してくれる人がどんどん増え、自分の夢や目標も叶えやすくなります。

もちろん、私たち教職員は、これからも皆さんの一番近くで、チームを組んで皆さんの夢が叶うよう、しっかりと支えていきます。

まもなく、新しい年を迎えます。まずは、元気に新しい年が迎えられるよう、凡事徹底を意識してルールやマナーを守り、体調管理をしっかりして、安全・安心な冬休みを過ごしましょう。

また、元旦には、新しい年が希望を持って過ごせるよう、改めて新年の目標を立てましょう。そして、すぐにやるべきことを始めましょう。それから、やるべきことを毎日続けてやりましょう。

是非、新しい年につながる有意義な冬休みを過ごしてください。

特に、大学入学共通テストを始めとした大学などの一般入試を受験する3年生の皆さん、冬休みは大事な追い込みの機会です。悔いが残らないよう精一杯、受験勉強を頑張りましょう。

それでは、3学期が始まる1月9日には、大きな希望を持った元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。

令和5年12月22日

山口県鴻城高等学校
校長 金石 芳朗